



**5 Pièces**

**258 m<sup>2</sup>**

**Réf. V6425CA**

**3 900 000 €**

**Cannes**

Maison à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située dans le quartier résidentiel d'Oxford, cette villa de style californien offre une magnifique vue panoramique sur la baie de Cannes. Profitant d'un environnement calme et luxuriant, elle est orientée sud-ouest, et jouit d'un emplacement idéal à seulement 5 mn du centre-ville. La villa présente une surface habitable d'environ 250 m<sup>2</sup>. Chaque pièce principale s'ouvre sur une terrasse avec vue sur la mer. Elle comprend :- Un grand hall d'entrée- Un double séjour- Une cuisine indépendante- Une réserve- Toilettes invités- 4 chambres avec leur salle de douche,- Nombreux rangements- Une vérandaA ...

Set in the residential area of Oxford, this Californian style villa offers a magnificent panoramic view over the bay of Cannes. Enjoying a quiet and luxuriant environment, it is south-west facing, and enjoys an ideal location at only 5 minutes from the city centre. The villa has a living area of approximately 250 sqm. Each main room opens onto a terrace with sea view. It includes :- A large entrance hall- A double living room- An independent kitchen- A storeroom- Guest toilet- 4 bedrooms with their own shower room,- Numerous storage spaces- A verandaUpstairs :- A master bedroom with bathroom- A ...

**JOHN TAYLOR CANNES**

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

